



学校教育目標
心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
<やさしく かしこく たくましく>

則松ガチバトル集会

10月10日(金)の3、4時間目に全校児童で縦割り(違う学年の児童とグループをつくる)の集会を行いました。集会委員の児童が休み時間や放課後を利用して準備をしてくれました。なかでも、文字を書いた200個の段ボールは圧巻でした。体育館では「7文字の動物」というように指定された文字数と種類のものを200の段ボールに書かれたひらがなを使って積み上げていくというゲームを行いました。また、ランチルームでは、それぞれが作った紙の力士でトントン相撲の対戦を行いました。この集会は、二学期制になったことを子どもたちにも実感できる楽しみをつくろうと企画したものです。子どもたちの頑張りで期待以上の大変すばらしい集会になりました。



自然教室(5年生)

5年生が10月16日(木)17日(金)の1泊2日で玄海青年の家に自然教室に行ってきました。初日は雨模様で野外の活動(カヌー、ナイトハイク)ができるか心配されましたが、昼食の時にかなり強く降っていた雨も奇跡的に上がり、カヌーは無事に終了。夕食時には再び強い雨。しかしながら又もや雨が上がり、ナイトハイクも無事にできました。カヌーでは最初は少しおぼつかないオール捌きでしたが、すぐに慣れて縦横無尽にカヌーを操っていました。終わってみると下半身はびしょびしょでおまけに夏の暑さで大量繁殖した藻で縁に染まっている児童もいました。5年生の児童には小学校に入学して初めての宿泊行事でしたが、5年生全員の笑顔をたくさん見ることができました。



運動会

10月26日(日)に運動会を行いました。前々日まで雨予報だった天気予報からは信じられないような秋晴れの中、全校児童の入場行進で運動会が始まりました。これまで朝や昼休みに一生懸命練習をしていた応援団の力強いエールで決戦の雰囲気は最高潮に達し、3年生の元気な走りで戦いの火ぶたが切られました。1年生のかわいいダンスと玉入れ、2年生のフープを使った見事な演技、3年生のキレキレの怪獣、4年生はカリスマを見事に表現し、5年生は伝統のソーランを力強く見事に踊り切りました。6年生の圧巻の集団行動と組体操。最上級生として素晴らしい演技でした。迫力の紅白リレーで戦いの幕を閉じました。結果は・・・

本校では、各学年の走、競争遊戯、表現の3種目に加え、応援団演技、紅白リレーまで行っています。このプログラムを午前中で消化できるのは、応援団や係の児童をはじめ全児童の頑張りのおかげです。とても誇らしい運動会でした。

運動会の準備、後片付けなど保護者の皆さまのご支援にも深く感謝申し上げます。ありがとうございました。